

La biodiversité au coeur des 12^{es} Rencontres de l'entreprise éco-responsable

Les Rencontres et Trophées de l'Entreprise éco-responsable ont eu lieu jeudi au Parvis des Fiz. Cet événement annuel est organisé par l'association Team Mont-Blanc, qui regroupe les étudiants de 1^{re} et 2^e années du BTS Conseil et commercialisation de solutions techniques (CCST), scolarisés au lycée du Mont-Blanc René Dayve. Partie intégrante de cette formation post-bac, ce projet est piloté par Claire Moreau, professeure coordinatrice du BTS CCST, et par l'équipe pédagogique. "La biodiversité, tous responsables", tel était le thème de cette 12^e édition qui accueillait cette année des élèves et étudiants de l'IUT de Chambéry, et des lycées Charles-Poncet (Cluses), de l'Albanais (Rumilly) et Vaucanson (Grenoble).

Les élèves de la classe de terminale bac pro Métiers de l'accueil du lycée passerand, encadrés par leurs professeurs Sandrine Wozny et Véro-nique Segovia, ont accueilli François Lapierre, proviseur du lycée professionnel hôtelier François-Bise était également présent avec la classe de seconde bac pro Commercialisation et services en restauration, chargée du buffet déjeunatoire. Christine Roussel, proviseure du lycée



Les lauréats avec les étudiants et les professeurs du BTS CCST. Photo Le DL/P.-L.Z.

du Mont-Blanc René Dayve, était accompagnée de Jean-Maurice Perret, directeur délégué aux formations profes-

sionnelles et technologiques. La matinée a débuté par une table ronde ouverte par Jean-Claude Raymond, responsable régional de l'Office français de la biodiversité (OFB), avec des interventions de grands témoins d'entreprises sur leurs pratiques en faveur de la biodiversité. Se sont ainsi succédé Marie-Mélodie Torrequadra (Baud-Industries), Gaëtan Masson (Autoroutes et Tunnel du

Mont-Blanc) et Oriane Tian (Domaine sciable de Saint-Gervais-Mont-Blanc). Puis

Liana Reully (SM3A), chargée de mission "Arve pure qualité des eaux", a présenté le dispositif d'aide aux entreprises locales pour la préservation de la biodiversité dans la vallée de l'Arve. Le journaliste Alexis-Olivier Sbriglio a animé le temps d'échanges qui a suivi cette table ronde, avant une intervention succincte de Xavier Roseren, député de la circonscription. Jean-Marc Pellex, vice-président du conseil départemental,

■ **Trophées 2022 de l'entreprise éco-responsable**

➤ Prix de la biodiversité : Créa (Bonneville), ruches destinées aux entreprises, et

Alvéole (Saint-Pierre-en-Faucigny), projet "fleurs locales".

➤ Prix de l'éco-conception : Carbilly (Saint-Pierre-en-Faucigny), conception éco-responsable d'un site de production.

➤ Prix de la communication durable : Emgâa Communication (Bonneville), création d'une stratégie de communication durable et d'une image responsable.

➤ Prix de la mobilité durable : Autocars Borini (Combloux), flotte d'autocars au gaz naturel pour les lignes régulières locales.